



**Freiburgs Landschaftsplanung: Digital und im Dialog - ein innovatives  
Beispiel | BUND Naturschutz stellt fest: Gärten wenig naturnah**

[Notiz]

Julia Müller

Freiburgs Landschaftsplanung: Digital und im Dialog - ein innovatives Beispiel  
Die Stadt Freiburg im Breisgau zeigt auf kreative Weise, wie die Beteiligung der Öffentlichkeit in der Flächenplanung gestaltet werden kann. Bereits vor Beginn der Planaufstellung konnten die Bürger:innen unter dem Motto "Stadt entwickeln - Freiburg bleiben" eigene Impulse geben und sich so aktiv an der Gestaltung einer Zukunftsvision für Freiburg beteiligen.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/lp-freiburg/>.

---

[Notiz]

Andreas Zahn

BUND Naturschutz stellt fest: Gärten wenig naturnah

Naturgärten sind in Mode und der Schutz der Insekten ist in aller Munde. In der Praxis sieht es anders aus, wie der BUND Naturschutz am Beispiel der Stadt Waldkraiburg herausfand, wo nur ein Zehntel der Gärten als naturnah eingestuft werden konnten. Damit wird eine Chance für den Artenschutz vertan.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/gaerten-waldkraiburg/>.

---

Paul-Bastian Nagel Bayerische Akademie für Naturschutz und  
Landschaftspflege (ANL) Fachbereich 2 - Landschaftsentwicklung und  
Umweltplanung Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49 8682 8963-47  
Telefax: +49 8682 8963-17 paul-bastian.nagel@anl.bayern.de  
[www.anl.bayern.de](http://www.anl.bayern.de)